



世界へのプレゼントになろう

Chitose Rotary Club

千歳ロータリークラブ会報

2015年10月15日

第15号 (通算2266号)

沼田会長方針
「利己と利他の調和のもと、共に楽しく歩む」

会長 沼田 常好 副会長 大西 信也 幹事 藤川 俊一
会長エレクト 大西 信也 会計 今野 良紀
第2510地区ガバナー 嵯峨 義輝 第7グループ・ガバナー補佐 坂井 治

ロータリー創立日 1905年2月23日
千歳RC創立日 1967年4月26日

～10月は経済と地域社会の発展月間～

本日の例会 (10月15日 第16回) 通常例会

担当：ロータリー財団・米山記念奨学委員会

第15回(通算2395回) 通常例会報告

日時：2015年10月8日(木)

場所：支笏湖丸駒温泉旅館

プログラム：夜間移動例会

担当：健康委員会・親睦活動委員会

司会：SAA・プログラム委員会 伊藤 一三 委員長

四つのテスト、友情の握手タイムは移動例会の為、割愛

ずひとつ目に佐々木義朗さんの入会のお話があると言う事と、粟津さんが会社の都合により退会をしなければならぬという話がありまして、どうしてもこの例会はやっていきたいという思いの中、藤川幹事の方で、支笏湖の道路にバスを通していただきました。ありがとうございます。当初は40名近くの参加ではありましたが、悪天候のため20数名になってしまいましたが、本日は楽しく、記念にのこる例会にしていきたいと思っておりますので皆さん宜しくお願い致します。

幹事報告(藤川 俊一 幹事)

今回はありません。

丸駒温泉旅館 社長 ご挨拶 (佐々木 義朗 社長)



皆さんこんばんは。今回の懇慰の写真にも使わせていただきましたが、ゴールデンライフという70歳以上の方が全国で読まれている本に3ページほど先代の金治郎社長が写り出て、その時東京からカメラマンとして来た木村さんは、実は私の高校時代の同級生でありまして、それで不謹慎ではありますけども「もし私に何かあった時に懇慰の写真を撮っておかなければいけない」と言って何とか撮ってもらった写真です。いつも大澤さんの千歳民報には出していただいておりますが、いつも怖い顔をした写真が多いので是非、撮ってほしいと沢山撮っていただいた写真の一枚がこの絆を着た写真であります。

実はこの絆も社長が従業員と同じ物を着ていたのですが社長だから違う方がいいと思い絆の丸駒温泉と書いてある所がプリントなのですが社長の刺繍にしようと思い注文し、実は出来あがったのが倒れる一日前の1月26日です。ですから社長はこの絆を元気な時に着てはけません。千歳市民病院に四カ月入院している時に二日ほど私が着せ、亡くなってから私が引き継いだという形にした記念すべき絆です。

ご挨拶が遅くなってしまいましたが、大変悪天候の中皆様には無理を承知で来て頂いたのだと思います。それは父親の事もあると思いますけれども、本当に千歳ロータリークラブの皆様には本当にお世話になりました。特にロータリークラブの例会と会社の会議などがぶつかり、どちらかを優先しなければならぬとなればロータリークラブを優先し、家族での食事を第三木曜日に設定しますとその食事をせずにロータリークラブの出るという皆勤賞まではいかないとは思いますが出席をしました。そして千歳ロータリークラブの会長を引き受けた時も我々に何度も何度も相談して会長を引き受け、佐藤一幹事はじめ皆さんにお世話になった次第であります。ここで社長になり替わり生前のご厚情に深く感謝申し上げます。さて、100年という月日が過ぎてしまいましたが、初代の佐々木初太郎がここに来たのが大正4年12月30日その日も今日のように猛時化の時だったと聞いております。おそらく100年の間にはこのような状況が沢山あったと思います。私の父親も昭和28年9月16日に湖に流れ切り株につかまって助かったという事も聞いております。幾度の自然と闘いながら、時には自然を利用しながら何とか100年やって来る事が出来ました。これも皆様のおかげです。今後とも宜しくお願い申し上げます。

また、私もいずれかは千歳ロータリークラブに入会しなければいけないと思っております。(大拍手\(^o^)/)そして入会した暁には可愛がって頂きたいと思っておりますのでその時には宜しくお願い致します。

今日は二時間程の宴会でありますどうぞゆっくりとおくつろぎくださいませ。ありがとうございます。

今回の例会は支笏湖丸駒温泉旅館での夜間移動例会です。

今日は台風23号が温帯低気圧に変わり交通機関は大荒れでした。恒例行事の「歩こう会」の代わりに「支笏湖クルージング」を予定していましたが中止になりました。第1陣は15時に着きましたが例会・懇親会が行われるか不明でした。何人かの会員は暴風雨の中、自家用車で支笏湖丸駒温泉旅館に向かいました。何度か足留めに遭いながら丸駒温泉旅館にたどり着きました。



送迎バスで出発する会員がANAクラウンプラザホテル千歳に集合、16時45分発丸駒温泉行きバスは定時になって来ず、道路状況から中止ではとの憶測もありましたが、少し遅れて送迎バスがANAクラウンプラザホテル千歳に到着しました。

送迎バスは支笏湖に向かう途中、札幌土木現業所付近で1時間半ほど足止めをくいましたが、何事も前向きなロータリアン達(〜)vバスの中が例会前のプレ宴会となりました。(〜)。ビールとつまみで盛り上がりました。



到着後は、例会開始の時刻まで、会員の皆さんは温泉に入り、親睦活動委員会は懇親会準備で大忙しです。

会長挨拶(沼田 常好 会長)



お晩でございます。本日はこのような悪天候にもかかわらずお越し頂いた事に感謝申し上げます。これ程思い出に残る例会が開催できる事は会長として光栄に思います。

台風の中、本日の例会開催が危ぶまれましたが、今日は行かなければいけないと思いましたが、というのはいろんな部分がありまして、ま

懇親会の模様

司会：親睦委員会 佐藤 晴一 会員



本日は藤川幹事、この例会に皆さんを連れてきていただき本当にありがとうございました。

余談ではありますが、皆さんがバスで到着する前、丸駒温泉の1キロ手前で直径40センチの倒木がって車が通れないと斉藤えみこさんから電話があり私（佐藤）と牟田会員と丸駒温泉のス

タッフ4人でチェーンソーを持ち道路を開通させてきました。ちょっと自慢です～（笑）（拍手）（*_*）

ここから親睦活動委員会の仕切りで宴会が始まりました。

◇乾杯のご発声 五十嵐 宏 バスト会長



乾杯宴会始まりの様子です。メンバー同士で親睦を深めながら、季節のお料理と美味しいお酒を堪能していました。

親睦活動委員会メンバーαが宴会を更に盛り上げようと、準備しており、着々とその時間が近付いてきておりました。



佐藤誠一親睦活動委員がモニターに何かを映し、その横で高橋さんがDJの姿で登場、モニターに映し出されたのは、沼田会長、デンソー、北ガス、大西副会長、KIRINビール、千歳スポーツのみなさんなどが踊る「恋するフォーチュンクッキー」やムキムキマンの練習風景などが映されました。



そして舞台の幕が上がります。



◆変な大男が美女？とともに踊りだしました。ヽ(。)_ノ

※さあ、皆さんわかりますか？ ムキムキマン体操です。<(^_^)>

拍手喝采で大変盛り上がりました。

◆続いて恋するフォーチュンクッキー



◆エイトマン



◆そして 亡き佐々木金次郎バスト会長を偲びマイウェイを合唱



◇沼田会長から栗津会員に贈る言葉



実は私（沼田）の所に栗津さんが二日前に来られてレウでの経営が変わりますので千歳ロータリークラブを10月末で退会させていただきます。ただ新しく引き継ぐ会社には是非千歳ロータリークラブに入って頂きたいと申し上げますと、お話をいただきました。

大変みじかい間ではありましたが栗津さんには例会等に沢山の参加をしていただき本当にありがとうございました。

◇栗津 義幸 会員



皆様お疲れ様です。沼田会長からお話がありました通り、10月末をもって退会させていただく事になりました。本当に残念です。私は千歳の地を離れますが、当会社が他のビジネスもやっておりますので、他のかたちでもこの千歳に関わって行きたいと思っておりますこの素晴らしい千歳ロータリークラブの方々ともお付き合いして行きたいと思っておりますし、今後月に一度はお酒を飲み交わしたいと思っております。感謝申し上げます。ありがとうございました。

◇村田バスト会長から一言



栗津さんには「今でしょ」の一言で入会して頂きました。今月で退会するという事になってしまいましたが、実は栗津さんには新しい会員を勧誘して頂き、そこはさすがロータリアンだなと思います。これからも健康には大変留意して頂きたいと思っております。

◇腰越委員長、斉藤えみこさん、須川美和さんから花束の贈呈
◇締め乾杯 大西副会長



佐々木金次郎様を偲び、悪天候の中とても楽しい夜間例会でした。



～詳しくは、ホームページをご覧ください。～

出席率

今回：42.1%（10月 8日=29/57 実数）
確定：91.2%（9月24日=52/57、うちMu0名）